



11. Dezember 2024

Nice Dry! Die erste alkoholfreie Party in Mainz

Nice Dry!, die Initiative für Trockenheit und Suchtprävention und das KUZ laden in Kooperation mit der Drogenberatungsstelle BRÜCKE im Amt für Jugend und Familie und der Suchtberatungsstelle der Regionalen Diakonie Rheinhessen in Mainz zur ersten „Sober-Party“ im Rhein-Main-Gebiet.

Unter dem Motto „Dry dabei!“ können die Besucher:innen am Freitag, den 13. Dezember 2024, ab 19 Uhr, im KUZ das Feiern ohne Rausch erleben. Kult-DJ Psycho Jones legt aktuelle Hits und zeitlose Klassiker zum Tanzen auf.

Abgerundet wird das Programm durch Designexponate des „Nice Dry! Kreativ Kollektivs“ und dem Angebot Tätowierer-Paar Melissa Be und Castor Raubadler. In entspannter Wohnzimmer-Atmosphäre kann durch Platten und Magazine gestöbert oder mit Expert:innen aus der Suchthilfe über das Phänomen Drogen in der Musikkultur und ihre mögliche Auswirkungen gesprochen werden.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



Kontakt:

Philipp Sperb

Leiter der Abteilung Suchthilfen im Amt für Jugend und Familie der
Landeshauptstadt Mainz

Abteilung-Suchthilfen@stadt.mainz.de

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de